

ABSTRAK

Putri Ilmiatin. 2021. Gambaran Kemampuan Ibu Dalam Pencegahan Diare Pada Usia Balita Di Wilayah Kerja Puskesmas Modopuro Kabupaten Mojokerto. Karya Tulis Ilmiah Studi Kasus, Program Studi DIII Keperawatan Malang, Jurusan Keperawatan, Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang, Pembimbing Rudi Hamarno, S. Kep., Ns., M. Kep.

Ibu menjadi peran utama terhadap kejadian diare pada balita. Diare adalah buang air besar dengan konsistensi lembek atau cair, bahkan dapat berupa air saja dengan frekuensi lebih sering dari biasanya (tiga kali atau lebih) dalam satu hari. Apabila balita menderita diare maka langkah-langkah dan tindakan yang ibu lakukan akan menentukan morbiditas pada balita adalah pengetahuan dan kemampuan. Kemampuan (ability) berarti kapasitas seorang individu untuk melakukan beragam tugas dalam suatu pekerjaan. Pendidikan kesehatan merupakan suatu bentuk tindakan mandiri keperawatan untuk membantu klien baik individu, kelompok, maupun masyarakat dalam mengatasi masalah kesehatannya melalui kegiatan pembelajaran yang didalamnya perawat sebagai perawat pendidik. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran kemampuan ibu dalam pencegahan diare pada usia balita sebelum dan sesudah dilakukan pendidikan kesehatan di wilayah kerja Puskesmas Modopuro Kabupaten Mojokerto yang meliputi penggunaan air bersih, mencuci tangan dengan sabun dan air mengalir, memberikan konsumsi sayur dan buah pada balita, dan memelihara lingkungan rumah dengan bersih, menyediakan jamban sehat untuk balita. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif studi kasus dengan 2 responden sesuai kriteria inklusi yang telah ditentukan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terjadi peningkatan skor yang baik pada kedua responden. Jadi kesimpulannya, kemampuan ibu dalam pencegahan diare pada usia balita menjadi lebih baik setelah dilakukan pendidikan kesehatan. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan melakukan penelitian dengan metode yang lainnya dan menambah jumlah responden untuk hasil yang lebih baik lagi.

Kata Kunci : Kemampuan Ibu, Diare, Pendidikan Kesehatan